

DIARIO INFORMATIVO INDEPENDIENTE

PANORAMA

100 años
1914 . 2014



Un siglo de triunfos

PANORAMA ARRIBA HOY A SU CENTENARIO

No ha sido tarea fácil esa la de perdurar en el tiempo. Pero aquí estamos celebrando con justicia cien años de historia periodística. Y el mejor regalo que hemos querido hacerle a nuestros fieles lectores es una edición de colección.

Calidad, credibilidad y honestidad editorial constituyen nuestro principal aval frente a lectores y anunciantes. Estos 100 años no significan un punto de llegada, son, un punto de partida para más y mayores compromisos.



“

Estamos de fiesta. Y cómo no, si hoy esta Casa Editorial celebra su primer centenario de labores informativas. Nos tocó reseñarles a los zulianos el más intenso e increíble siglo que la humanidad haya vivido. Nacimos con la I Guerra Mundial en marcha, fuimos testigo del desenlace de la Segunda, del innecesario y prolongado conflicto bélico en Vietnam, del festejo por la inauguración del Puente sobre el Lago y del jolgorio por la llegada del hombre a la luna. Tres generaciones de una familia y varias de los mejores periodistas hemos hecho todo cuanto ha estado a nuestro alcance para estar a la altura de los acontecimientos de este intenso siglo.

Fue así como a través de nuestras páginas, cordón umbilical del Zulia con el mundo, varias generaciones de lectores se levantaron con las noticias que “salieron en PANORAMA”.

Hoy este Diario, como una elegía al triunfo que significa mantenerse durante tanto tiempo en el corazón, el cariño y la preferencia de sus audiencias pone en sus manos la primera de dos revistas que conforman su edición centenaria en la que fueron recogidos los estimulantes testimonios de 100 venezolanos que siembran de éxito nuestro gentilicio en el mundo. Esperamos contagiarlos del optimismo y las energías necesarias para emular sus historias. ¡Enhorabuena!

“Que este Diario tan querido por el Zulia sea un valor cultural, un patrimonio, más que una empresa, es el resultado de un conjunto de esfuerzos, de la determinación de mis antecesores en creer en este suelo, y de sortear décadas difíciles con optimismo”.

Patricia Pineda Hernández
Presidenta del Diario PANORAMA

EDITORIAL
El reflejo de nuestra gente

Han sido 33 mil 943 ediciones, intensas jornadas históricas que nos han convertido en testigos de excepción de un vertiginoso siglo. Todo lo que ha ocurrido en el mundo, en Venezuela y en el Zulia “salió en PANORAMA”. ● **especial 12**



Cuatro sedes y un millón de historias

DIARIO De la calle Colón, con una rotativa con calderas de vapor, PANORAMA pasó a la calle Ciencias, luego, en la misma Ciencias pero con Av. Milagro, (hoy el Registro) para luego instalarse en su moderno edificio de Padilla con Delicias en 1984. ● **especial 9**



De poetas, todos tenemos un poco

TALENTO Papa Ugas, Ciro Urdaneta Bravo, Hesnor Rivera, Adalberto Toledo, José Semprún, Luis Cañón y una pléyade de maestros han dirigido la Sala de Redacción. ● **especial 15**



HOY primera revista GRATIS



¿Por qué leo PANORAMA?

“Creo que es una tradición de los maracuchos. Recuerdo que papá lo leía. Cuando uno quería leer la prensa de Caracas, llegaba al kiosko y pedía: ‘¡Dame los Panoramas de Caracas, por favor!’ PANORAMA, para los maracuchos, es referencia de buen periódico, y de verdad felicito al Diario PANORAMA por sus 100 años. ¡Malo no debe ser para durar tanto!”



adentro

- Ramírez pide “paciencia” sobre precios de la gasolina. **10**
- En el Zulia hay quinceañeros infectados con VIH. **4**
- Desplazados en el “Sistema”. **15**
- “Policías con 50 años de atraso”. **23**

4 CUERPOS 96 PÁGINAS